
 

ATA 15  –  28.05.2020 Ordinária 

Aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e vinte, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos. Correspondências recebidas: Decreto 035/2020. Ofício 

gabinete 162/2020. Ofício gabinete 163/2020. Passou-se a leitura e 

apreciação da indicação 018/2020, do vereador Bernardo. O vereador 

proponente manifestou-se colocando que o objeto desta indicação é de 

suma importância, pois a renovação da pintura nos quebra molas e 

passarelas auxilia na sinalização e segurança no trânsito. Não havendo 

manifestações a indicação 018/2020 foi colocada em votação e aprovada 

por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 019/2020, do 

vereador Bernardo. O vereador proponente manifestou-se, dizendo que 

este pedido já foi efetuado por outros colegas, porém sem atendimento até 

o momento. Disse que trata-se de um lugar central, ponto de táxi e de 

ônibus,  e que nos dias de chuva a água fica acumulada. Disse que pode 

ser buscada uma pareceria com taxista e moradores. O vereador Renato 

disse que também já fez este pedido e que o local, no centro da cidade,  

não possui acessibilidade nenhuma. Disse que é possível buscar parceria, 

pois temos a lei de parcerias vigente em nosso Município. A vereadora 

Maria Helena disse que também fez esse pedido e que lhe foi dito é que o 

proprietário não tinha condições para fazer a calçada. Disse que espera que 

agora tenhamos êxito, pois o pedido foi feito em outras oportunidades. Não 

havendo manifestações a indicação 019/2020 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 020/2020, 

do vereador Jeslei. O vereador Jeslei reforçou oralmente sua indicação, 

especialmente o item 03 da mesma, que refere-se a reconstrução da 

parada de ônibus da Rua Jackes Webter, próxima  a Serralheria. Disse que 

seu pedido de reconstrução não foi atendido e para isso, conta com o apoio 

dos colegas. No que se refere ao item 02 (boeiro), colocou que  possui os 

registros fotográficos das condições do local. O vereador Bernardo disse 

que já efetuou o pedido para reconstrução da parada, inclusive o senhor 

Tiago se propôs a pagar por parte do material, o engenheiro foi no local, e 

nada foi feito.  O vereador Elerias disse que é demanda antiga, sendo que o 

meio ambiente não liberou a tapagem do local, prosseguindo com o 

encanamento. Não havendo mais manifestações a indicação 020/2020 foi 



colocada em votação e aprovada por 8x0. O vereador Osmar  fez  indicação 

oral para colocação de saibro nas ruas Alziro Velasques de Souza, 

Feliciano Viera, Ítálo Barreto, Sinval Sírio,  João Lopes Mendes.  Queixou-

se também da falta de resposta do Executivo no que se refere a colocação 

de lâmpadas. A indicação oral foi submetida a votação, tendo sido aprovada 

por 8x0. O vereador Renato fez requerimento de informações a fim de que o 

Executivo informe se o mato (madeira) está sendo retirado; se os 

pagamentos do mato estão sendo realizados. Em caso positivo para onde 

está sendo destinado este recurso, com envio da documentação pertinente.  

Por fim informe se a retirada do mato está sendo fiscalizada pelo Executivo.   

Disse que está exercendo sua atribuição de fiscalizar.  A Vereadora Maria 

Helena, a título de complementação, disse que há uma preocupação muito 

grande em relação ao FAPS, por isso conversou com Letícia, responsável 

pelo Faps, que lhe disse que iria verificar, mas que até o momento não 

sabia de recurso nenhum oriundo da venda do mato, porém iria se certificar 

e levantar toda a documentação. Não havendo mais manifestações, o 

requerimento de informações do vereador Renato foi colocado em votação 

e aprovado por unanimidade. Correspondências expedidas: Nada consta. 

Tribuna Popular: nada consta. Grande Expediente: nada consta. Ordem do 

dia: nada consta. Discussão preliminar: nada consta. Discussão final e 

votação: ata 014/2020. A ata 014/2020 foi colocada em votação e aprovada 

por 8x0. Explicações pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser 

tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de 

todos, e convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo 

lavrada  a  presente ata que vai assinada pelo Presidente Bernardo Cairuga 

Pereira............................,  pela Secretária Maria Helena Menezes 

Silveira...................................... e pelos vereadores 

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho 

Fernando Waszaki Fantin  

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado  

Osmar Carvalho Didoliche  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


